

Miércoles,  
08 de  
octubre

**BUENAS Nuevas** gt

2025



## Anuncian la 64<sup>a</sup> Vuelta Ciclística a Guatemala que recorrerá 13 departamentos del país



**Hoy es el McDía  
Feliz: 25 años de  
convertir miles de  
Big Mac en sonrisas**



TEAM  
ENTERTAINMENT

**todoticket.com**

## Anuncian la 64<sup>a</sup> Vuelta Ciclística a Guatemala



**La 64.<sup>a</sup> Vuelta Ciclística a Guatemala se llevará a cabo del 24 de octubre al 2 de noviembre de 2025. La competencia reunirá a 145 ciclistas de 11 equipos internacionales y 13 nacionales, quienes recorrerán más de 1,437 kilómetros distribuidos en 10 etapas en 13 departamentos.**

La Vuelta Ciclística a Guatemala se ha consolidado como el máximo evento deportivo del año en el país. Con el patrocinio de Malta Gallo, este 2025 los ciclistas enfrentarán un recorrido competitivo, con etapas de alta montaña y diversos climas, lo que pondrá a prueba tanto su resistencia como sus habilidades técnicas. Entre los participantes estará el actual campeón de la Vuelta, Robinson López; así como el campeón nacional de ruta de Guatemala y grandes ciclistas y equipos de talla internacional.

*"La Vuelta Ciclística a Guatemala representa una oportunidad única para fortalecer el vínculo con nuestra gente. Como Malta Gallo, estamos orgullosos de apoyar un evento que impulsa el deporte nacional y celebra la pasión, el esfuerzo y la identidad de los guatemaltecos en cada etapa del recorrido," comentó Ricardo Pontaza, Gerente de Malta Gallo.*

### Recorrido y etapas

DÍA	ETAPA	RECORRIDO	KMS
VIERNES 24	I	TECULUTÁN-SANTA CRUZ-ZACAPA-GUALÁN-LOS AMATES-MORALES-PUERTO BARRIOS	172
SABADO 25	II	GUALÁN-SANTA CRUZ-TECULUTÁN-EL RANCHO-GUASTATOYA, EL PROGRESO-SANARATE-JALAPA-EL CORCOVADO	160.6
DOMINGO 26	III	MONJAS-EL PROGRESO-JUTIAPA-EL MOLINO-LOS ESCLAVOS-BARBERENA-AMBERES-EL SALITRE-EL CHOCOLATE-FRAIJANES	126
LUNES 27	IV	CIUDAD VIEJA-ESCUINTLA-SIQUINALÁ-SANTA LUCIA COTZUMALGUAPA-SAN ANTONIO-SAN BERNANDINO-MAZATENANGO-CUYOTENANGO-RETALHULEU-COATEPEQUE	191.6
MARTES 28	V	RETALHULEU-COATEPEQUE-PAJAPITA-CRUCE LA VIERGEN-CATARINA SAN MARCOS-EL RODEO-SAN RAFAEL PIE DE LA CUESTA	109.3
MIÉRCOLES 29	VI	CATARINA SAN MARCOS-CRUCE DE LA VIRGEN-PAJAPITA-COATEPEQUE-LAS VICTORIAS-COLOMBA COSTA CUCA-ESTACIÓN CASTILLO-LAS NUEVES-SAN MARTÍN CHILE VERDE-SAN JUAN OSTUNCALCO	90.5
JUEVES 30	VII	SAN FRANCISCO EL ALTO-CUATRO CAMINOS-PAXTOCA-AUTOPISTA SALCAJÁ (5 VUELTAS), QUETZALTENANGO-PALESTINA DE LOS ALTOS-SAN PEDRO-SAN MARCOS	137
VIERNES 31	VIII	SAN JUAN LA LAGUNA-SAN PABLO-SANTA CLARA-PAMEZABAL-LOS ENCUENTROS-TECPÁN-PATZICIA-PATZÚN-TECPÁN	128.6
SABADO 01	IX	CHIMALTENANGO-EL TEJAR-CIUDAD VIEJA-LIBRAMIENTO DE SANTA LUCÍA COTZUMALGUAPA-PATULUL-LIBRAMIENTO DE SANTA LUCÍA COTZUMALGUAPA-ESCUINTLA-CIUDAD VIEJA-ANTIGUA	200.3
DOMINGO 02	X	VILLA LINDA-CIRCUITO ANILLO PERIFERICO (7 VUELTAS)	121.3
TOTAL DE KILOMETROS			1,437.4

La Vuelta Ciclística, además de destacar como un espectáculo deportivo, se suma al crecimiento del turismo y la economía local, dando a conocer la riqueza de cada región del país. Además, moviliza el consumo en sectores como hotelería, alimentación, combustibles y abastecimientos en las comunidades por donde pasa la caravana. Cabe mencionar que, como parte del protocolo de seguridad, se contará con el apoyo de instituciones como PROVIAL, la Policía Nacional Civil, la Policía Municipal de Tránsito, y servicios médicos inmediatos en cada una de las etapas.

*"Esta edición de la Vuelta Ciclística a Guatemala es el resultado de una planificación rigurosa y un compromiso profundo con el desarrollo del ciclismo. Este año buscamos, no solo ofrecer una competencia de alto nivel, sino también promover el talento deportivo en escenarios exigentes. Una oportunidad para que todos atletas proyecten sus competencias y pasión por este deporte", agregó Luis Laguardia, gerente de la Federación Guatemalteca de Ciclismo.*

Este evento cuenta con el respaldo de Malta Gallo, Aseguradora del Banco de los Trabajadores, Pinturas Celco, Banco de los Trabajadores, Agua Pura Salvavidas, Revive, la Federación Guatemalteca de Ciclismo, y la Confederación Deportiva Autónoma de Guatemala, quienes han unido esfuerzos para garantizar el éxito de esta edición.

**La 64.<sup>a</sup> Vuelta Ciclística a Guatemala promete ser un evento inolvidable, reafirmando el compromiso de Guatemala con el deporte y su desarrollo en el escenario internacional.**



## Visa nombra nueva directora de Monedas Digitales para América Latina y el Caribe

Visa, líder mundial en tecnología de pagos digitales, anunció el nombramiento de Antonia Souza como su nueva directora de Monedas Digitales para América Latina y el Caribe. La ejecutiva estará a cargo de iniciativas estratégicas enfocadas en la innovación en activos digitales, en línea con la estrategia global de innovación de Visa y apoyando la agenda de monedas digitales de la compañía en toda la región.

De acuerdo con Catalina Tobar, directora de Productos de Crecimiento y Alianzas para Visa América Latina y el Caribe, este nuevo nombramiento refuerza el compromiso de Visa de impulsar la nueva era del dinero digital programable. "El liderazgo de Antonia representa un paso significativo para acercar aún más a nuestros clientes a soluciones innovadoras como stablecoins, los depósitos tokenizados y las aplicaciones de blockchain. Ya hemos facilitado más de USD 100 mil millones en flujos de compras y gastos con criptomonedas y seguimos explorando soluciones que incluyen liquidación de stablecoins y nuevos modelos de dinero digital programable. Estos avances forman parte de la visión global de Visa de conectar nuevas tecnologías al ecosistema de pagos y apoyar la transformación digital de emisores, socios y consumidores".

Respecto a su nuevo rol, Antonia compartió su perspectiva sobre el futuro de la industria: *"Liderar el área de Monedas Digitales de Visa para la región es una oportunidad única para acelerar el alcance de la innovación en pagos digitales. Mi objetivo es consolidar el liderazgo global de Visa en este tema, conectando criptoactivos, stablecoins y tokenización de activos a nuestra red y a nuestra visión más amplia de innovación. Estoy comprometida a trabajar con nuestros socios para que estas tecnologías sean accesibles, confiables e inclusivas, impulsando un impacto positivo en toda la región".*

Antonia cuenta con más de 10 años de experiencia profesional, con una carrera que abarca empresas globales como Uber, Amazon y Meta. También se desempeñó como COO de Lumx, un startup reconocido por su innovación en el sector de blockchain.



## Hoy es el McDía Feliz: 25 años de convertir miles de Big Mac en sonrisas

Hoy, 8 de octubre, se celebra el McDía Feliz por los niños en los 119 restaurantes de McDonald's en el país. Esta jornada tiene como objetivo beneficiar a miles de niños y sus familias, ya que el 100% de la venta de Big Mac de este día, será entregado a cuatro instituciones que trabajan para apoyar a quienes más lo necesitan.

Este año es sumamente especial, pues el McDía Feliz cumple 25 años de realizarse en el país. La jornada de este día inició con la venta del primer Big Mac en el restaurante McDonald's No. 100 en Ciudad de Guatemala, donde estuvieron presentes Alvaro Cofiño, presidente de McDonald's Mesoamérica; y Rodrigo Cofiño, managing director de McDonald's Guatemala, acompañados por Ronald McDonald.

El primer cliente en realizar una compra fue Banco Industrial, adquiriendo 40,000 Big Mac para sumarse a esta noble causa.



Los fondos recaudados en esta edición del McDía Feliz serán entregados a:

**Fundación Infantil Ronald McDonald**

**Fundación Aldo Castañeda**

**Puente**

**TECHO**

### Vales de Big Mac

Para los interesados en contribuir, los vales de Big Mac y McMenú de Big Mac pueden ser adquiridos hasta hoy 8 de octubre. Estos vales podrán ser canjeados del 9 de octubre al 31 de diciembre de 2025 en cualquiera de los restaurantes McDonald's a nivel nacional.

El McDía Feliz 2025 es una celebración de la solidaridad guatemalteca, reafirmando el compromiso de McDonald's con el bienestar y desarrollo de la niñez del país.

## COMOSA coloca la primera piedra de INARA SANTA CLARA, nuevo proyecto en zona 10



COMOSA, empresa con más de 70 años de trayectoria en el desarrollo inmobiliario en Guatemala, colocó la primera piedra de Inara Santa Clara, un proyecto residencial que busca transformar la vida urbana al integrar bienestar, conectividad y sostenibilidad en una de las zonas más dinámicas de la ciudad capital.

Ubicado estratégicamente en la zona 10 capitalina, este proyecto refleja la visión de la empresa de hacer ciudad de manera responsable, conectando a las personas con entornos más eficientes y equilibrados. Un desarrollo residencial vertical que representa su filosofía de crear un Círculo de Bienestar: proyectos que integran calidad de vida, movilidad, sostenibilidad y valor económico.

### Diseñado para el bienestar

La torre contará con 19 niveles y 96 apartamentos en diferentes modelos de 1 y 2 dormitorios, diseñados con distribución funcional, arquitectura innovadora y acabados de alta calidad.

Como parte del Círculo de Bienestar, el edificio ofrecerá más de 10 amenidades exclusivas en un nivel completo: gimnasio, coworking, Pet Park, cancha de pickleball, jacuzzi, sauna, área de calistenia, Chef's Kitchen y terrazas sociales, entre otras. Estas amenidades fueron pensadas para impulsar un estilo de vida moderno, activo y conectado con la comunidad. La torre contará también con siete niveles de estacionamiento.

### Impacto social y económico

La inversión en este proyecto asciende a Q100 millones, generando más de 1,500 empleos directos e indirectos durante su construcción. La entrega está prevista para el cuarto trimestre de 2027.

Con más de 1.5 millones de m<sup>2</sup> construidos y 12,000 unidades entregadas, COMOSA se ha consolidado como una de las desarrolladoras líderes de Guatemala. Su sello distintivo es la creación de proyectos que integran espacios eficientes, sostenibilidad, innovación y un círculo de bienestar que impacta positivamente en la vida de miles de familias.